
Alesp aprova gratuidade
no transporte para idosos
Decisão, que vale a nível estadual, depende da sanção do governador de São Paulo, Rodrigo Garcia (PSDB)

BENEFÍCIO. Transporte gratuito entrará em vigor após aval do governador tucano Rodrigo Garcia

Celso Luiz 6/10/22

O Corpo de Bombeiros do
Paraná estima que 30 pes-
soas estejam desaparecidas
após o desabamento de terra
na BR-376. Após um grande
acumulado de chuvas na re-
gião, um alto volume de ter-
ra, vegetação e detritos desli-
zaram sobre as pistas na altu-
ra do km 669 na noite de se-
gunda-feira (28). A rodovia
está interditada nos dois sen-
tidos e não há previsão para
liberação do tráfego. Foram
resgatadas com vida seis pes-
soas e foram confirmados
dois óbitos O incidente en-
volveu 10 veículos de pas-
seio e seis carretas.

Estão sendo utilizados
guinchos, cães treinados e
drones com câmera com
identificação térmica para
encontrar sinais de vida.
“Conseguimos avançar na re-
tirada de três veículos e de
uma carreta, nessa carreta
foi retirado um segundo óbi-
to, essa pessoa foi retirada e
já está devidamente no IML
na região sul. A dificuldade
de hoje é que as previsões pa-
ra a tarde é de um aumento
das chuvas, a área já é de ris-
co e tende com esses chuvas
a piorar, mas continuamos
lá com a mesma quantidade
de efetivo, 54 bombeiros”, in-
formou o Coronel Manoel
Vasco, comandante do Cor-
po de Bombeiros do estado,
em entrevista coletiva nessa
quarta (30). (da ABr)

A Alesp (Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo)
aprovou, na última terça-feira
(29), em sessão extraordiná-
ria, o projeto de lei que prevê a
ampliação da gratuidade da ta-
rifa do transporte público do
sistema metropolitano – o que
inclui Metrô e CPTM – para
pessoas entre 60 e 65 anos. A
medida agora segue para san-
ção ou veto do governador de
São Paulo, Rodrigo Garcia (PS-
DB), o que deve acontecer até
o fim da semana.

De autoria do Executivo, o
projeto original foi enviado
por Garcia à Alesp no dia 28
de outubro deste ano, em ca-
ráter de urgência. No texto fi-
nal aprovado pelos parlamen-
tares, fica autorizada a gratui-
dade do transporte metropoli-
tano por meio de bilhete ele-
trônico de uso pessoal e in-
transferível, que poderá ser
suspenso ou cancelado caso
haja uso indevido.

Diferente do projeto origi-
nal, os parlamentares decidi-
ram alterar o trecho que pre-
via a gratuidade apenas para
pessoas de 60 a 65 anos que es-
tivessem em situação de pobre-
za e extrema pobreza, inscritas
no CadÚnico, do governo fede-
ral – cadastro para programas
sociais que também dá acesso
a outros auxílios. Essa exigên-

cia foi retirada do texto, por
meio de um projeto substituti-
vo, que atribui ao governo esta-
dual a função de estabelecer
as normas complementares ne-
cessárias à execução da lei.

Atualmente, apenas idosos
com 65 anos ou mais têm di-
reito à isenção, independente-
mente da renda. Antes, o be-
nefício também valia para
pessoas com 60 anos ou mais,

mas foi revogado no início do
ano passado. A autorização
concedida pela Alesp ao go-
verno está prevista no Estatu-
to do Idoso, de 2003, que já
tem a gratuidade para pes-
soas com 65 anos ou mais em
todo o Brasil.

Ao levar a proposta à
Alesp, o governo de São Pau-
lo previu que o subsídio para
a nova modalidade de gratui-

dade seria da ordem de R$
112 milhões por ano. A medi-
da, informou a pasta, é em-
basada em estudos realiza-
dos pela Secretaria dos
Transportes Metropolitanos.

A estimativa do Estado é
de que, com a medida, cerca
de 110 mil pessoas possam
ser beneficiadas com viagens
gratuitas no Metrô, trens da
CPTM e ônibus intermunici-

pais nas regiões metropolita-
nas de São Paulo. O acesso
do beneficiário ao sistema
metropolitano será por meio
de bilhete eletrônico.

CAPITAL
A cidade de São Paulo cogi-

ta a implantação da tarifa zero
no transporte coletivo. O pre-
feito Ricardo Nunes (MDB) so-
licitou um estudo sobre a viabi-
lidade jurídica, financeira e
econômica da medida e a ex-
pectativa é de que este seja en-
tregue em até 60 dias.

O estudo de viabilidade é fei-
to pela SPTrans, vinculada ao
município e gestora do trans-
porte por ônibus. Na semana
passada, Nunes afirmou que
discutirá a proposta com o go-
vernador eleito Tarcísio de
Freitas (Republicanos) caso o
levantamento aponte a viabili-
dade econômica, financeira e
jurídica do passe livre nos ôni-
bus municipais. Conforme Nu-
nes declarou anteriormente, a
“grande questão” será o cus-
teio, pois a Prefeitura tem R$
32 bilhões em caixa, mas majo-
ritariamente empenhado ou
vinculado a fundos específi-
cos. Além disso, como está em
estudo, não entrará no orça-
mento do ano que vem, atual-
mente em fase de discussão na
Câmara Municipal.

CHUVAS

Deslizamento de
terra na rodovia
BR-376mata duas
pessoas no PR
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